

Pressemitteilung

Garching, den 27. Dezember 2023

## Ein Advent mit internationalem Zauber

Kuchen aus allen Ländern erfreuten das internationale zweitägige Café während des Weihnachtsmarktes am 2. und am 3. Dezember. Erstmals lud Kulturreferent Herr Gotterbarm den Integrationsbeirat mit den Flüchtlingen aus dem Echinger Weg und das Familienzentrum dazu ein, eine kulinarische Adventsstimmung in den großen Bürgersaal zu zaubern. Serviert wurden Kuchen und Torten aus allen Ländern. Ein herzliches Dankeschön an alle Mitwirkenden und die vielen Besucherinnen und Besucher.

Wie jedes Jahr konnte anschließend wieder eine Weihnachtsbescherung für die Kinder aus der Flüchtlingsunterkunft stattfinden. Die Regierung von Oberbayern hatte über das Landratsamt München Gelder dafür bereitgestellt. Die Organisation übernahmen in diesem Jahr gemeinsam der Integrationsbeirat Garching und der Helferkreis Garching. Jedes Kind bekam eine persönliche Einladung zu den Festen. Am 6. Dezember fand das Nikolausfest für die Kleinen zwischen 0 und 6 Jahren statt: der Veranstaltungsraum im Container A wurde mit Hilfe von fleißigen Bewohnerinnen aus der Unterkunft geschmückt. Die Kinder und ihre Eltern waren eingeladen, gemeinsam einen gemütlichen Nachmittag zu verbringen. Es wurden kleine Weidenkränze gebastelt und mit Weihnachtskugeln verziert. Es gab Lebkuchen, Obst und Nüsse zu essen und als Getränk ein warmer Kinderpunsch. Zum Abschluss bekam jedes Kind eine Tüte mit Obst und Nüssen und durfte sich ein kleines Spielzeug auswählen. Und natürlich konnte der selbstgebastelte Kranz mitgenommen werden.

Für die Schulkinder zwischen 7 und 14 Jahren fand am 16. Dezember ein Adventsfest im Offenen Treff des Familienzentrums statt. Es wurden fleißig Plätzchen gebacken und dekoriert, ein Tannenbaum geschmückt, Sterne gebastelt und gute Wünsche für das Neue Jahr gemalt. Manche Eltern haben mitgeholfen, und es offensichtlich auch genossen mit den Kindern mitzufeiern, bei leckerem Börek, Obst, Nüssen und Kinderpunsch. Nachdem alle Spiele gespielt, alle Plätzchen gebacken und die Küchen aufgeräumt waren, wurden die restlichen Plätzchen, Börek, das Obst und die Nüsse unter den Kindern aufgeteilt, der geschmückte Baum auf einen Handwagen geladen und von den Kindern feierlich in die Unterkunft gebracht und dort aufgestellt.

Herzlichen Dank an Frau Martina Hanuschik und an das Team des Familienzentrums für die Bereitstellung der Räume. Ein großer Dank geht an alle Helferinnen und Helfer, die zum Gelingen der Feste beigetragen haben, und an die großzügigen Spender des Spielzeugs und des Tannenbaums. Und natürlich vielen Dank an das Landratsamt für die unkomplizierte Finanzierung.

Zohreh Taher und Ella Dux  
im Namen des Integrationsbeirats der Stadt Garching und des Helferkreises Garching



2.-3. Dezember, Weihnachtscafé im Bürgerhaus.  
Das gemeinsame Team von Integrationsbeirat und Familienzentrum.



2.-3. Dezember, Weihnachtscafé im Bürgerhaus.



6. Dezember, Nikolausfest in der Flüchtlingsunterkunft



6. Dezember, Nikolausfest in der Flüchtlingsunterkunft



16. Dezember, Adventsfest im Familienzentrum



16. Dezember  
Adventsfest im Familienzentrum